

## **VÉNISSIEUX** Les Kids de Noël de l'AFA Feyzin-Vénissieux



■ La cinquantaine d'enfants a eu droit à la visite, toujours attendue, du père Noël. Photo Carlos Soto

Mardi soir, au gymnase Micheline-Ostermeyer, avait lieu le Kids de Noël organisé par le club d'athlétisme l'AFA Feyzin-Vénissieux.

Ils n'étaient pas moins de 57 enfants, des catégories éveil et poussine, dont une quarantaine de Vénissiens, venus montrer aux nombreux parents présents dans le gymnase, les progrès effectués depuis le début de la saison.

Une manifestation traditionnelle avec courses, haies, saut en longueur, saut à la perche, lancer de vortex, lancer de ballon. « Avec la piste à venir sur le stade Laurent-Gérin, on espère que

l'athlétisme va s'enraciner sur la commune. », précise Jean-Louis Perrin, le président du club intercommunal. ■



■ Cette manifestation a permis aux enfants de montrer à leurs parents, les progrès effectués en une année. Photo Carlos Soto